

きぬがさ

〈校訓〉時を守り 場を浄め 礼を正す

笑顔あふれた体育祭

5月20日、衣笠中学校第30回体育祭が行われました。 クラスの仲間作りが目的で行いましたので、団体競技が多い今回のプログラムでしたが、本当に良かったと思いました。運動が得意な生徒もそうでない生徒も、まさにみんなで楽しめる競技ばかりでした。長縄跳びも予行練習に比べ



てかなり回数が増えましたし、最後の綱引き対決はすごく盛り上がりました。しかし、3色それぞれの円陣になっての気合い入れは、なかなか圧巻でしたね。ほぼ全校生徒が互いに肩を組んでいる姿なんて普段は見られません。トリを飾った3年生のダンスもとてもかわいかったです。

生徒総会より

6月9日午後、生徒総会を開催しました。令和5年度生徒会前期活動計画について各委員会から報告があり、その後各クラスからの質疑応答を行いました。

前期生徒会役員の公約に「校則の見直し」がありました。今回の生徒総会で会長の田中さんから「校則の見直しに今取り組んでいます。その方向性について先生方と6月7日の職員会議で確認しました」と全校生徒に伝えました。

今後、全校生徒に意見を求めながら、時間をかけて校則について考えていきます。キーワードは「一部の人たちではなく、みんなにとってよりよい生活とは」です。教員もその議論に加わりますし、最終的には保護者の方の意見も必要になってきます。「多様性」の時代です。生徒たちが自分ごとととらえ、建設的に議論を重ねる中で、民主主義を経験できる機会となればと考えています



く育友会委員総会より>

同じく9日の夜に育友会の委員総会を開催しました。各クラス3人の学級委員の方々に集まっていただきました。お疲れの中せっかくお越しいただきましたので、最近受けた研修で興味を持ったデータを紹介させていただきました。これからの社会を生きる子供たちを取り巻く日本の状況についてです。

- 〇日本の総人口は2050年には1億人まで減少(労働者人口の減少)
- ○2007年に生まれた子供は107歳まで生きる確率が50%(定年は何歳に?)
- 〇日本のデジタル競争力は世界29位(失われた30年と言われる日本経済)
- ○社会人として大切な資質の変化 まじめさ・責任感→問題発見力・革新性
- 〇昨年度の新入社員調査「今の会社で何年働くか?」10年以内に転職予定が51%
- 〇高度経済成長期は「みんなと同じ言われたことができる」上質で均質な人材が求められて いたが、今後は「自分で課題を見つけ、解決する力」の育成が不可欠

令和5年7月号 万吕公民館報

発 行:田辺市万呂公民館

館長: 向井 洋一 主事: 橘 亜門

田辺市中万呂46番地の3

TEL: 25-1554 FAX: 81-3740

公民館運営委員会を開催しました

6月5日(月)、万呂公民館運営委員会を開催しました。

委員の皆様には、昨年度の活動報告、会計報告、今年度の事業計画案、予算案等についてご審議いただきました。

今年度行う予定の行事については以下に掲載しています。なお、ここに掲載しているものが全てではなく、地域でのできごとや各種団体の活動などを踏まえながら、様々な取組ができればと考えておりますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。

事業名	実施予定時期	事業名	実施予定時期
えびね・山野草展示会	4月 (実施済み)	ソフトバレーボール大会	11月
まろみ保育所ロビー展	6月 (実施済み)	秋の総合展示会	12月
おばけカボチャコンテスト	8月2日(水)~	こけ玉教室	12月
おばけカボチャランタン作り	8月12日 (土)	万呂コミュニティセンター大掃除	12月
盆踊り大会	中止	室内ペタンク大会	2月
ビーチボールバレー大会	9月	春季グラウンドゴルフ大会	3月
卓球交流会	10月	三栖谷親睦ソフトバレーボール大会	3月
秋の山野草展示会	10月	社会見学	未定
熊野古道ウォーク	11月	人権学習会	未定
秋季グラウンドゴルフ大会	11月	防災学習会	未定

「万呂・秋津盆踊り大会」中止のお知らせ

例年8月に開催しております「万呂・秋津盆踊り大会」は、飲食を伴うことや田辺市内外から多くの方々が来場されることを踏まえ、来場される皆様の健康と安全を最優先に考えた結果、今年も中止することといたしました。

盆踊り大会への参加を楽しみにされていた皆様には、誠に 申し訳ございませんが、ご理解のほどよろしくお願い申し上 げます。



秋津町内会会長 万呂町内会会長

中田康彦米田秀彦

夜間に気象警報が解除された場合のお知らせが変わります!

気象警報が午後10時以降の夜間に解除された場合は、これまでは防災行政無線で即時に放送していましたが、7月1日から、午前6時に防災行政無線で放送します。また、土砂災害警戒情報、高齢者等避難、避難指示の解除についても上記と同様に変更します。

なお、防災行政テレフォンガイドや防災行政メール、LINE等の市公式SNSの配信については、気象警報が解除された時にこれまでどおり行います。

※津波警報・注意報の解除は、これまでどおり夜間でも防災行政無線でお知らせします。

問合せ:防災まちづくり課 (電話 26-9976)

まろみ保育所ロビー展を開催しました!

6月5日から6月12日まで、まろみ保育所3歳園児の展示会を行いました。

今年は虹をテーマとした作品が展示されました。雨上がりの空に太陽が出て、虹がかかる様子を上手に表現しており、 梅雨に入り少し暗くなったロビーが、虹がかかったかのように明るい雰囲気になりました。

大勢の方々が来館してくださったおかげで、ロビーが大変 賑わいました。まろみ保育所の先生方及び園児の皆さん、あ りがとうございました。



夏休みのラジオ体操について

会津校区ラジオ体操推進実行委員会からのお知らせです。

実行委員会では、会津小学校をお借りして、毎朝ラジオ体操を行っています。会津小学校区の皆様 も、夏休みの期間中、一緒にラジオ体操をしませんか?

◇日 時:7月21日(金)~ 8月31日(木)

午前6時30分~

◇場 所:会津小学校グラウンド(雨天の場合は、体育館で行います。)

詳細につきましては会津小学校等を通じて、チラシを配布させていただきますので、ご覧ください。 皆様のご参加をお待ちしています。

明るい笑顔 街いっぱい運動

【実施日時】7月3日(月)7:30~8:00 8月は夏休みのため、

実施しません。 実施場所】学校、自宅前、交差点など



8月2日(水)同上 【場 所】万呂コミュニティセンター



あすを拓く

ふれあい

会津小学校だより

プール水泳



プール水泳が始まりました。6月16日に梅雨の晴れ間の日差しのもと、4年生と6年生がプール開きを行いました。今年度は、1・2年生は小プールで1クラスずつ、3~6年生は学年ごとに全員で入ります。

雨が降って泳げない日もあるでしょうが、コロナ禍のと きに比べれば、たくさん練習することができます。

自分の目標に向かって努力することを楽しみ、力をつけていってほしいと思います。

☆☆☆ 今後の主な行事予定 ☆☆☆

3日(月) 明るい笑顔街いっぱい運動 交通指導・安全点検

読み聞かせ

(6年生 図書ボランティア来校)

5日(水) 委員会

ALT(外国語指導助手)来校 スクール・カウンセラー来校 図書ボランティア来校

11日(火) わかやま夏の交通安全運動 (~20日)

12日(水) ALT (外国語指導助手) 来校 会津校区協議会常任委員会

13日(木) 北部補導委員会

14日(金) 育友会街頭指導日

育友会本部役員会・常任委員会 育友会母の部ベルマーク作業 育友会整備部花苗植え

17日(月) 海の日

18日(火) スクール・カウンセラー来校

19日(水) ALT(外国語指導助手)来校

1学期給食最終日

20日(木) 1学期終業式

育友会広報「あいづ」発行

21日(金) 育友会教養部「教育講演会」 ※21日(金)~27日(木)水泳・学習補習個人 面談(日程等は後日、各学年から案内がありま

す。)

31日(月) 登校日



大雨が降ると川や用水路が短時間で増水します。会津小学校の校区には川や用水路が多く、地域によっては水位の上昇で側溝・用水路と道路の境目が分からなくなることがあります。水路と道路の間に柵などがない場合は特に注意が必要です。登校時に保護者の方が「今は危険だ。」と判断し、一時的に登校を見合わせる場合は、必ず学校へご連絡ください。(欠席にはなりません)

気象情報が出ていなくても短時間の激しい雨で増水する場合もあります。子どもたちには学校でも、川や用水路の危険性について話をしていますが、通学に使う道やお住まいの地域で増水した際の特徴的な状況については、特に悪天候のときにこそ大人がよく見聞きすることが大切です。日頃から各ご家庭で対策を検討し、子どもたちと共有してください。

令和5年7月号